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ATA Nº 018/2015 
                                                                                                                                                                                       

Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de 2015, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 
Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 
Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentando e 
agradecendo a presença de todos. A seguir, solicitou para que 
a Secretária fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Lida a 
ata, a mesma foi apreciada e votada, restando aprovada, por 
unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou para que 
fosse feita a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 
Ofício nº 214/2015, encaminhando respostas ao ofício nº 
110/2015, referente aos Requerimentos números 017/15 e 
018/15, apresentados pelo Vereador Walmir Sebben. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimentos: Números 019/15, 
do Vereador Walmir Sebben, números 020/2015 e 021/2015, do 
Vereador Cristian A. Prade. Indicações números 023/2015, do 
Vereador Gilmar Dilkin, 024/2015 e 025/2015, do Vereador 
Cleber Scottá. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Não havendo 
matéria do Executivo em pauta, o Presidente colocou para 
apreciação e votação, os requerimentos nº 019/15, do 
Vereador Walmir Sebben, solicitando ao Executivo Municipal, 
na forma regimental, para que seja convidado para 
comparecer a uma das Sessões da Câmara, o Secretário de 
Obras, Senhor Mário Jora. Números 020/15, do Vereador Cristian 
A. Prade, solicitando ao Executivo Municipal, para que avalie a 
possibilidade de criar um programa municipal relacionado à 
implantação de castrações para cães e gatos abandonados, 
e, 021/15, solicitando ao Executivo Municipal, para que avalie a 
possibilidade de criar um programa municipal relacionado à 
implantação do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU 
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Verde). Depois de apreciados, foram votados e aprovados, por 
unanimidade. A seguir, o Presidente pediu para a Secretária 
fazer a leitura das indicações. Indicação nº 023/15, do 
Vereador Gilmar Dilkin, para que, através do Setor Competente, 
seja feita uma sinalização no asfalto da estrada da Linha Julio 
de Castilhos, desde o início da estrada até a Escola Municipal. 
Indicação nº 024/15, do Vereador Cleber Scottá, para que, 
através do setor responsável, seja feita tubulação (boca de 
lobo), na Rua João Spies, próximo a propriedade do Senhor 
Jairo Moraes, e, indicação nº 025/15, para que, através do setor 
responsável, seja colocado um redutor de velocidade (quebra-
molas), na estrada da Linha Júlio de Castilhos, no trecho 
compreendido, entre o Cemitério Católico e o Evangélico. A 
seguir, o Presidente disse que, em virtude da passagem do dia 
do Colono e Motorista, nada mais justo que prestar uma 
homenagem às duas classes, que tanto contribuem para o 
desenvolvimento do País. Assim, registrou a presença do ex-
Presidente do STR, Senhor Egon Schneider, bem como do atual 
Presidente, Senhor Gilmar Bernstein, e dos representantes do 
Escritório da EMATER/ASCAR de Roca Sales, Senhores Deoclésio 
Piccoli e Guilherme Mirits, presentes à Sessão, a convite da 
Presidência da Casa Legislativa. Da mesma forma, destacou a 
presença de alguns motoristas, de forma especial, do Senhor 
Adélio Z. Bazanella. Desejou as Boas-Vindas aos convidados, 
cumprimentando-os pelo belo trabalho que têm desenvolvido  
no desempenho de suas funções, o que orgulha toda a 
Comunidade Roca-Salense. Foi lido um texto relacionado ao 
trabalho desempenhado pelas duas classes de trabalhadores. 
Feita a abertura da solenidade, o Presidente colocou a palavra 
a disposição dos Vereadores, para que, querendo, prestassem 
as homenagens cabíveis. Se manifestaram os Vereadores 
Cristian, Cleber, Henrique, Paulo e Braulio, todos 
cumprimentando os trabalhadores das duas classes, 
destacando a importância de cada classe trabalhadora 
homenageada. O Vereador Pivatto, de forma especial, 
agradeceu a todos que compareceram na Festa do dia 26 de 
julho, no domingo, na Linha Marechal Floriano Alta, quando foi 
comemorado o dia do motorista. O Vereador Braulio, 



   3 

 

parabenizou os organizadores da referida festa, pelo sucesso. O 
Vereador Paulo, além de parabenizar as duas categorias, 
lembrou o trabalho desenvolvido pelos motoristas, observando 
que o profissional que sai para viajar, deixa sua família, para 
cumprir as obrigações profissionais, sem saber se voltará vivo. 
Aproveitou a oportunidade para prestar uma homenagem ao 
seu ex-funcionário Jolnei Dellabona, e à sua família, vitimado 
num acidente de trânsito, quando viajava com um caminhão 
da empresa do Vereador, no Estado de Goiás. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Vereador Cleber Scottá, devidamente inscrito, se 
manifestou em relação aos seus pedidos apresentados na 
Câmara, lamentando que nem todos foram atendidos. 
Prosseguindo, o Presidente se manifestou, lembrando que há 30 
anos, os agricultores trabalhavam felizes, de forma artesanal, 
com arado e enxada, e, nos finais de semana, se reuniam em 
família, cantando em alemão e italiano. Hoje, no mundo 
moderno, os agricultores vivenciam novas experiências, 
inclusive na parte social. Os motoristas, nos dias atuais, exercem 
a sua profissão com novas tecnologias, mas enfrentam o 
trânsito cada vez mais movimentado, além de ficarem expostos 
aos perigos de assaltos e roubos de cargas. Por último, 
agradeceu a presença de todos, e apresentou convite para 
participar da próxima Sessão da Câmara, no dia 03 de agosto 
às 19 horas. Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, 
em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das 
Sessões, 27 de julho de 2015. 
 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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